

Oviedo, 29/09/2025

Estimados miembros del Colegio de Administradores de Fincas de Oviedo:

En nombre del Ayuntamiento de Oviedo, quiero expresar mi sincero agradecimiento por la valiosa colaboración del Colegio de Farmacéuticos en la campaña de sensibilización y difusión del programa municipal contra la soledad no deseada en las personas mayores, "Oviedo a tu lado".

Les agradecemos que puedan trasladar a nuestro vecinos y vecinas esta iniciativa con la que buscamos visibilizar que la soledad no deseada en las personas mayores no es una cuestión individual, sino un fenómeno estrechamente vinculado a factores sociales y del entorno, como el estilo de vida o las relaciones personales. Abordar esta problemática es un reto colectivo, un compromiso social en el que todos estamos llamados a participar. Por ello, agradecemos especialmente al Colegio su implicación y colaboración activa en la campaña "Oviedo a tu lado".

Nuestra campaña tiene como elemento central la imagen de bancos públicos, elegidos como símbolo de encuentro, relación y conexión. En el cartel, se representan siluetas de personas de distintas edades interactuando, mientras que otras figuras observan desde la distancia, simbolizando a quienes sufren soledad no deseada. Con esta imagen queremos invitar a toda la comunidad a tender puentes y generar nuevos vínculos.

En las pegatinas, que podrán pegar donde consideren las comunidades de vecinos, se destaca el teléfono gratuito de información y atención (900 100 222), atendido por profesionales las 24 horas del día. Este servicio proporciona apoyo y acompañamiento, así como información sobre los recursos municipales disponibles para personas mayores o con diversidad funcional, y está dirigido a:

- Cualquier persona interesada en ayudar o alertar sobre una posible situación de soledad o vulnerabilidad en su entorno.

- Mayores que estén atravesando dificultades o que sientan miedo.
- Las personas que necesitan hablar, se sientan solas o requieren atención emocional.

Además, se ha impreso un código QR que dirige a la página municipal, donde pueden consultarse:

Detalles del proyecto en la web oficial ( <https://centrosocialvirtualoviedo.es/oviedo-a-tu-lado> ), que centraliza recursos y actividades municipales y de entidades sociales.

Información sobre “Mejor en Compañía”, desde donde el equipo de dinamización de Centros Sociales fomenta relaciones sociales significativas y ofrece acompañamiento personalizado, facilitando así la integración y el bienestar de las personas que experimentan la soledad no deseada.

Agradecemos cualquier sugerencia o aportación para la mejora del programa “Oviedo a tu lado”, que pueden remitir a la dirección de correo electrónico [yarias@oviedo.es](mailto:yarias@oviedo.es) .

Reciban un cordial saludo,



Maria Velasco Muñiz.

Concejala Delegada de Políticas Sociales

